

自転車乗車マナー一斉指導（2016/06/22）

県下一斉の自転車マナー指導が行われました。町内駐在所長やPTA生徒指導委員をはじめ、生徒会役員、公安委員、教職員が早朝より宝達駅や交差点や校門に立ちました。登校する生徒に対し、自転車乗車マナー、駅でのマナー、登下校の挨拶指導を行いました。



登校した生徒たちは、元気に挨拶を交わすことで、自分たちは多くの人に見守られながら高校生活を過ごしているのだという事が実感できたことと思います。

野球部・世界バトントワーリング選手権壮行式（2016/07/07）

7月7日（木）の6限後、「第98回全国高等学校野球選手権石川大会」に出場する野球部の壮行式がありました。7月16日（土）に石川県立野球場で大聖寺実業高校と対戦しますが、昨年に引き続き単独チームとしての出場で、チームとしても学校としても盛り上がっています。生徒会長の挨拶と学校長の激励の挨拶を受け、野球部主将からは全力で試合に臨むという力強い挨拶がありました。

引き続いて、第33回世界バトントワーリング選手権にフリースタイル男子ジュニア日本代表に選出された藤森貴之さんの壮行式を行いました。藤森さんは生徒170名の前で華麗な演技を披露し大きな拍手を受けました。8月11日から14日までの間、スウェーデンのヘルシンボリにて世界選手権に出場します。健闘を祈っています。



避難訓練（2016/07/15）県民一斉防災訓練（シェイクアウトいしかわ）参加を兼ねて実施。

7月15日10時21分、能登半島沖で大規模地震が発生し、宝達志水町でも震度5程度の揺れが発生し、その後学務員室より出火との想定で避難訓練を実施しました。非常ベルの後、「机の下にもぐって隠れなさい」という放送の指示に生徒たちは機敏に行動し、次の指示で体育館へ避難しました。昨年度より若干時間がかかりましたがほとんど私語もなく移動できました。宝達志水消防署員の方からは「訓練といえども命にかかわる大事な行動なので、より一層の緊張感を持って行動してもらいたい」との講評をいただきました。その後クラス代表による消火器訓練も実施しました。

